

消費税を減税しくらしを守れ 民意を実現する政治を

3・13重罪反対全国統一行動八幡戸畑地区実行委員会は、毎月恒例の消費税引き下げの街頭宣伝行動を、9月19日に黒崎駅前ペDESTリアンデッキで開催し、年金者組合、民商など3団体10人が参加。八幡西民商からは、役員・事務局の5人が参加しました。

旗を立て、「消費税減税5%」「インボイス制度廃止」のプラスターを掲げアピールしながら、チラシを50枚手渡しました。消費税の引き下げに賛成か反対かシール投票も行い、「賛成」15票「反対」1票でした。



消費税引き下げ街頭宣伝に参加した各団体の皆さん

お知らせ

《無料法律相談》
10月8日(水) 18:30~
※事前に連絡ください。
《記帳相談会》
10月20日(月) 13:30~
21日(火) 13:30~
民商事務所 ☎ 641-2417

消費税廃止各界連絡会 2025年参院議員選挙 政策アンケート結果

アンケートへの回答一覧

政党名	消費税減税・廃止	インボイス廃止
自由民主党	×	×
立憲民主党	○	○
日本維新の会	—	—
国民民主党	○	○
公明党	—	—
れいわ新選組	○	○
日本共産党	○	○
参政党	—	—
日本保守党	—	—
社会民主党	○	○

「×」は反対、「○」は賛成、「—」は無回答

消費税廃止各界連絡会は、参議院選挙の前に①消費税減税への賛否、②インボイス制度廃止に対する賛否について政党アンケートを行いました。主要野党が消費税減税・廃止、インボイス廃止に賛成する一方で、唯一、与党・自民党だけが消費税減税にもインボイス廃止にも反対と表明。また、選挙公約で減税を掲げた維新や参政党など、アンケートに無回答だった党の中には選挙中に自民党と連立を組むと発言した政党もあり、政策実現の本気度に疑問符がついています。参院選で示された消費税減税、インボイス廃止の民意を突らせるために、公約を守るよう迫る世論と運動が必要です。

「マレーシアでは、政権交代の1カ月後には消費税を廃止しました。欧州各国でも、決定から1カ月以内に消費税減税は行われ、イギリスは7日後です。日本でも今年の税制改正に消費

今週のお花



タマスダレの花言葉は、「純白な愛」「期待」。「純白な愛」は、タマスダレの純白の花が由来と言われ、「期待」は、タマスダレの学名が、「西風が運んできた花」という意味を含んでいることに由来し、「風が便りを運ぶ(期待)」という意味合いで付けられました。

税緊急減税とインボイス廃止を盛り込み、2026年からの減税を実現させましょう。」と訴えました。

アンケート投票をした若い女性は、スリランカから来たという留学生。スリランカは15%から18%へ去年1月から上がったばかり、消費税(付加価値税)には敏感に反応し、「下げてほしい」と、引き下げに賛成と投票しました。他の皆さんも同じ意見でした。

参議院選で国民が示した「消費税を減税しくらしを守れ」の民意を実現することが政治に求められています。一緒に「消費税減税5%」「インボイス制度廃止」と声を上げましょう。

来月も消費税引き下げ街頭宣伝を八幡駅で行います。みなさん、参加しましょう。

9月	行事・会議など日程	支部・専門部など
29月 30火	第70回日本母親大会in東京 (オンライン) 法人集団申告 11:00~	月末集金
10月	行事・会議など日程	支部・専門部など
1水 2木 3金 4土 5日	全商連自主申告サポート学校開校 (オンライン)	
6月 7火 8水 9木 10金 11土 12日	福商連共済会ディスコン大会 常任理事会 19:00~ 香月支部 10:30~/婦人部 13:30~/折尾支部役員会 無料法律相談 18:30~	宗像ユリックス 陣原支部役員会 18:00~
13月	スポーツの日	
14火 15水 16木 17金 18土 19日	共済会&婦人部合同バスハイク 記帳相談会 13:30~	15日集金 柳川方面
20月 21火 22水 23木 24金 25土 26日		陣原支部バーベキュー交流会 北九州母親大会 小倉ムーブ



全商連の歴史と方針に学び、消費税・インボイス廃止運動を強めよう

福商連 役員学校

福商連主催の役員学校は9月20日、21日の2日間、久留米市で開催され、八幡西民商から坂井会長と清水事務局長が参加しました。



久留米市内 全体会場

1日目は長野副会長のあいさつで始まり、全商連総会方針、基本方向を学び、全商連作成の「戦後・被爆80年の証言」を視聴。午後からは5つに分かれて分散会を行いました。

分散会では原水爆禁止世界大会に参加された方から「現地に行って、多くの参加者、世界各国からの代表団に勇気もらった」、「日本はアメリカ言いなりで核兵器禁止条約に参加していないが、与野党が逆転している今がチャンス」など民商ならではの平和運動を交流しました。

拡大運動では「廃業が多い。それを上回る拡大が必要だが、本当に厳しい」「若い人を引き付ける民商にならなくては」「何もしなかったら何も生まれない」「補助金獲得の相談

活動をして欲しい」「SNSの活用、事務所なども清潔にしておかないと」「拡大の特効薬はない。会員と役員がつながることが重要。毎月拡大運動に取り組み拡大ゼロを無くす」など率直な意見を出し合いました。

1日目の夕食会では、テーブルごとに自己紹介を行いながら、交流を深めました。夕食後は部屋に戻り、八幡民商、戸畑民商の参加者とこれからの民商について、また、若かりし頃の思い出話に花を咲かせました。



自己紹介 八幡西 坂井会長(左)



夕食会で他民商と交流・意見交換

2日目はパネルディスカッションとして八幡民商から小規模民商の活動、県共済会の

活動、県婦協の活動、県青協の活動として報告が行われました。

その後、日本共産党の田村貴昭衆議院議員より国会情勢報告が行われ、「参議院選挙後の情勢でも消費税減税が多数」「消費税は社会保障に使われてこなかった」「消費税廃止を目指し、一律5%にすれば、インボイス制度は必要なくなる」とパネルを使って分かりやすく説明。消費税減税、インボイス廃止へ党派を超えて取り組んで行くことを訴えました。

平和の問題では、佐賀県にオスプレイが配備され、九州上空でもオスプレイによる訓練が行われる中、北九州でも小倉などで低空飛行訓練が実施される恐れがあることや、今年度8.7兆円の軍事費は他の予算が物価高に追い付いていない中、異常に突出する大軍拡を批判しました。

また、この間民商と一緒に取り組んだ、定額減税の取り組み、所得税法56条廃止の取り組みに触れ、大企業応援から中小企業応援の政治への転換を呼びかけました。

役員学校の最後は、田口会長より、終了証授与、閉会あいさつで全日程を終えました。事務局長 清水

今、あなたは狙われている！鍛えよう、消費力！

婦人部北九州ブロック学習会

婦人部北九州ブロック連絡会は、9月21日にウエル戸畑で学習会を開催し、八幡西民商婦人部は8人、全体で36人が参加しました。

はじめに、若松民商の矢野事務局長が司会を務め、講演は、「インターネットでの悪質な手口と対処法」と題して消費生活センター館長の江淵和隆さんが講師を務めました。



婦人部北九州ブロック学習会 会場

江淵さんは、「消費生活センターの役割は、消費者と事業者の間に生じた商品やサービスに関するトラブルについて、専門の相談員が公正な立場で相談処理にあたる→助言、あっせん(業者への交渉)や、消費生活に関するセミナーの開催や講師派遣など消費生活に関する情報を提供すること。「あれっ？」と思ったらすぐに相談して下さい。消費者トラブルは年々増加し、50歳～80歳以上が半数を占めています。」「パンフレットの裏の心理チェックをその場でしてみましよう。危機意識が薄い傾向や人に騙されているのに気づかない傾向、一人で抱え込んでしまう傾向などが分かります。何個あてはまりましたか」と話し、次に、こんな手口にご注意！として①架空請求(携帯番号に届く偽メッセージ、総務省

やNTTなどを語る自動音声電話)、②点検商法(無料点検を行い必要のない工事をすすめる)、③訪問購入(強引に貴金属などを買い取る手口)、④ネット通販の定期購入、⑤偽のセキュリティ警告(サポート詐欺)、⑥SNS型投資詐欺、⑦SNS型ロマンス詐欺など、様々な悪質商法の事例をあげ、それに対する対処を説明しました。

最後に、消費生活センターでの相談の流れと連絡先を伝え「皆さんも、騙されないように、鍛えよう、消費力！、気づく力、断る力、相談する力を身につけましょう」と講演を終了しました。

休憩を挟んで、所得税法第56条の取り組みについて、県婦協の宮崎副会長から、

「9月24日に開催される第19回全国業者婦人決起集会に福岡県から22人の代表が署名を持って参加します。市議会、県議会、国会への請願なども行っています。北九州市では8年ぶりに請願を行い、全会派をまわり2会派10人が紹介議員になって頂けました。10月に行われる口頭意見陳述の傍聴にぜひ参加して下さい。35年前から56条廃止に向けて粘り強く続けています。廃止までは長い道のりになりますが宜しくお願いします」と訴えがありました。

事務局 正岡



県婦協 宮崎副会長